

## SANTA MARTA DE TORMES



**Presentación.** El alcalde, David Mingo, y representantes de la empresa concesionaria presentaron ayer el nuevo autobús que se suma al servicio de transporte. :: MANUEL LAYA

## Mejora del transporte público

### La flota de autobuses suma un vehículo, con el motor más ecológico del mercado

#### REDACCIÓN / WORD

#### SANTA MARTA DE TORMES.

Santa Marta de Tormes suma un nuevo autobús a su flota. Se trata de un nuevo vehículo, como explicó Francisco González, representante de la empresa concesionaria, «con motor euro 6, el más ecológico del mercado, con todas las tecnologías actuales, una plataforma baja y adaptado a personas con discapacidad y wifi. Es la última unidad que se incorpora al transporte metropolitano», el cual fue presentado en la mañana de ayer.

La incorporación de este nuevo autobús confirma el compromiso del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes en las constantes luchas e incorporaciones al transporte, con-

siguiendo «continuas mejoras que revierten en un servicio de mayor calidad para nuestros vecinos», según informan desde el Consistorio, a la vez que manifiestan su agradecimiento por la «sensibilidad que ha tenido la empresa concesionaria de este servicio al incorporar el que ya es el tercer vehículo en lo que va de legislatura».

Asimismo, desde el equipo de Gobierno recuerdan que son varios los logros que se han alcanzado a lo largo de esta legislatura en materia de transporte. Recientemente se pusieron en marcha los nuevos servicios de bñho, tras una demanda de hace varios años que finalmente se hizo realidad con un nuevo servicio los sábados y, posteriormente, los

#### Astormi recuerda el cambio de horario de la línea de Hospitales

La Asociación vecinal de Santa Marta de Tormes (Astormi), ante las quejas de los usuarios porque el autobús de la línea Santa Marta-Hospitales-Campus, que salía de Salamanca a las 22:08 horas, llegaba a la parada de Hospitales solo 4 minutos después, y a esa hora los trabajadores del complejo hospitalario que salían de su turno a las 22:00 horas no les

daba tiempo a cogerlo, reclamaron que se retrasara la hora de salida del último servicio, tanto ante el Ayuntamiento como ante la Junta de Castilla y León.

La administración ha escuchado y atendido esta reivindicación y el último servicio de autobuses de dicha línea que sale de la Escuela Oficial de Idiomas retrasa su salida a las 22:15 horas. Esta pequeña diferencia temporal hará que el servicio satisfaga una necesidad y de mayor utilidad a los usuarios. Por ello, recuerdan que el servicio está a prueba durante 6 meses y animan a su uso.

jueves.

Asimismo se han adquirido tres nuevos vehículos, se han creado nuevas paradas respondiendo a una amplia demanda vecinal y se ha cambiado la ubicación de la Oficina de Atención en Transporte, donde ya se puede recargar el bono bus con aumento de las horas hasta ahora establecidas.

De igual forma se ha puesto en marcha, también en fechas cercanas, un bono bus joven para todo el alfoz, que permite que muchos jóvenes puedan acceder al servicio de una manera más económica; y se ha incluido un servicio más en la parada de los hospitales, para que pueda ser utilizado por los trabajadores de este complejo asistencial.

A ello se suman las paradas de autobuses que se han creado en diferentes puntos y que eran muy solicitadas por los vecinos de Santa Marta de Tormes, a la par que se han modificado algunos horarios para adecuarlos a las necesidades de los usuarios del servicio de transporte metropolitano.

## Abierto el plazo de inscripción para el programa Deporte y Naturaleza de la Diputación

#### REDACCIÓN / WORD

#### SALAMANCA.

La Diputación de Salamanca, a través de su sección de Deportes, tiene abierto hasta el próximo 9 de febrero el plazo de inscripción para que los escolares de la provincia puedan participar en el programa Deporte y Naturaleza Invierno 2018.

Con el objetivo de fomentar entre los escolares la práctica de actividades físicas, deportivas y recreativas en el medio natural, el Boletín Oficial de la Provincia en su edición de ayer recogía la convocatoria de las 80 plazas previstas para esta actividad dirigida a es-

colares nacidos entre los años 2006 y 2009, ambos inclusive.

La actividad se celebrará los domingos 11 y 18 de marzo, en dos turnos, que tendrán como escenarios el Parque de Aventura de San Miguel de Valero y actividades de golf e hípica en el campo de Zarpicos.

El coste del programa es de 25 euros e incluye las actividades de escalada, rappel, tiro con arco, parque de cuerdas, e iniciación al golf e hípica, así como el transporte hasta los lugares donde se desarrollen las actividades, seguro de actividad y monitores de tiempo libre.

#### VILLAMAYOR

## Aumenta la recogida de papel, envases, aceite y ropa en 2017 y disminuye la de vidrio y voluminosos

#### REDACCIÓN / WORD

VILLAMAYOR. El Ayuntamiento de Villamayor ha hecho públicos los datos de recogida de residuos en 2017, así como una comparativa con los años 2014, 2015 y 2016; y la que se desprende el aumento de reciclado de papel, envases, aceite y ropa; y el descenso en RSU, vidrio, voluminosos y restos vegetales.

La recogida de aceite doméstico usado comenzó a funcionar en 2008, siendo Villamayor el primer municipio de la provincia que estableció este servicio mediante la ubicación de dos contenedores en sus calles. Durante 2016 se estableció un

convenio con la Diputación para la recogida de este residuo, mejorándose la dotación de contenedores municipales e incorporando cuatro nuevas unidades. En 2017 se solicitó una nueva unidad para la urbanización de Los Páramos, que se prevé será colocado este mes de enero.

En 2017 se han recogido 1.935 kilos de aceite doméstico usado procedente de las viviendas, un 44,94% más que en 2016, con lo que se estima que se ha logrado evitar la contaminación de 1.935.000 litros de agua, evitando así numerosos problemas ambientales como: dificultades de depuración de las aguas re-

siduales, obstrucción de cañerías y la contaminación de aguas superficiales y acuíferos.

El servicio de recogida de ropa y calzado comenzó a funcionar en 2011. En 2016 se recogieron 9.307 kilos y en 2017 han sido 9.676 kilos, por lo que ha aumentado un 3,98%.

En 2017 no ha habido cambios significativos en la recogida selectiva general del municipio.

Desde la Concejalía de Medio Ambiente se realizan campañas educativas anuales para incentivar la reducción de residuos en origen y su reciclaje. Durante 2018 se pondrán en marcha dos nuevas campañas.